



～おこめコーチから～

東桂保育園のみなさんサッカー教室は楽しかったですか？
コーチ達はみんなとサッカーができて楽しかったです。
みんな笑顔で元気いっぱいサッカーをしている姿をみて嬉しかったです。
保育園でもお友達と一緒にサッカーでいっぱい遊んでみてね！
またみんなとサッカーする日がとても楽しみです。
ありがとうございました!!



～先生から～

記入者 杉山 先生

サッカー教室に参加したことでボール遊びの幅が広がり、今まであまりボールに馴染みがなかった子ども積極的に遊ぶようになってよかった。

記入者 小俣 先生

コーチが4歳児でも理解しやすいように説明して下さったのですぐに興味を示し、どの子どもも楽しんで参加していました。
少し緊張気味だった子ども終わる頃にはとても良い笑顔になり担任としてもとても嬉しかったです。
4歳児の9名の子どもたち…サッカー大好きこになったようです。
楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会